



学校園だより

良樹細根

丹波篠山市立
たまみず幼稚園
城北畑小学校
12月の4

園児頑張ってます！



今月の3日（木）に校内マラソン大会があり、園児も八幡神社までを往復しましたが、これで終わらないのが本園のいい

ところ。登園後の身支度を終えると、園舎からグラウンドへ走りながら出てきて準備運動をします。その後、年長組はトラックを5周、年少組は3周走り、整理体操して園舎に向かいます。腕を振り、白い息を吐きながら寒風の中を突き進んでいます。冬休み明けも継続し、たく

ましい身体をつくっていきます。先日、保育室の大掃除をしました。蛇口から冷たい水を流しながら画板に着いた色を懸命に落とそうとしている姿に感心しました。濡れた新聞紙を使い、手が届かないところはジャンプしながら窓を拭いたり、きれいな雑巾で黒板を拭いたり、床を何度も雑巾がけしたりしました。活発な園生活を送っています。終業式には、冬休み中、家でお客さんにならないよう家の仕事を分担し、自分の役割を果たすように、と話しました。

初もうで 今年も 初じゃなくなりそう（5年生男子）

俳句

昨今の状況をイメージしてよんだ俳句です。1日でも早くマスクが不要になる日を望むばかりです。13日間の休みに入りますが、感染防止対策の徹底をお願いします。外から帰ってきたときの手洗いが一番効果があると言われています。次回は、マスク無しで初詣に行くことが出来ますように・・・。



☆城北畑小学校スペシャルワールド☆

22日（火）の3～4校時、児童会主催のスペシャルな児童集会を開催しました。キャップ探し、〇×ゲーム、まちがい探し、「箱の中身は何でしょう」ゲーム、本探し、宝探し、お化け屋敷、的あてゲーム等々、児童会役員と6年生が中心にな

って、7時間かけて計画と準備をしてきました。それぞれのブースでは景品がついていました。折り紙で作った、スプーン、鶴、手裏剣、星、サイコロ、宝石、鉛筆等々の他、キャラクターをラミネートした下敷きやプラ板、本に挟むと便利なシオリ、また、手作りお守りや福袋までもありました。さすがは6年生、自覚と責任をもって取り組みました。担任の指導と下支えがあったことは言うまでもありませんが、下級生はみんな楽しそうな顔をしていました（写真：左、全てのプログラム終了後の全体写真、右：景品の1つプラ板）。